

AGOSTO 17, 2019 POR STACY LEE

Occidental Petroleum Corporation (OPC.F) se mueve hasta un 0.66% el Aug 17

Las acciones de Occidental Petroleum Corporation (OPC.F) cerraron a 39.78 ayer. Actualmente, Occidental Petroleum Corporation tiene un total de 747.88M acciones y, en promedio, recibe un intercambio diario de 122 acciones por día. La acción ahora tiene un mínimo de 52 semanas de 39.00 y un máximo de 71.77.

Euronext París: Impulsando las perspectivas económicas de Francia

Francia es uno de los orgullos de Europa no solo en el frente del turismo, sino también en el mundo corporativo. Una de las principales razones por las que Europa está creciendo enormemente como economía hoy en día es Francia. Sus relaciones comerciales con Occidental Petroleum Corporation y otras compañías ayudan a ambas partes a crecer aún más. Los potenciales económicos de la nación no pueden verse afectados, especialmente cuando se reflejan en su propio mercado de valores estable.

Euronext Paris in History

Euronext Paris es parte de una bolsa de valores más amplia y paneuropea que se extiende en cinco de las ciudades más grandes de Europa que incluyen París, Londres, Lisboa, Bruselas y Ámsterdam, el Euronext. Funciona con Occidental Petroleum Corporation también. Algunos de los principales índices de Euronext incluyen AEX, AScX, CAC 40, Next 150, entre otros.

La Bolsa de Ámsterdam, la Bolsa de Bruselas y la Bolsa de París se unieron el 22 de septiembre de 2000, formando el primer panel – Bolsa de valores europea. Dos años después, la Bolsa de Valores de Lisboa y Oporto (BVLP) se había unido al Euronext. La base de una bolsa de valores europea más grande y consolidada significa los esfuerzos de la Unión Europea (UE) para maximizar sus recursos y aprovechar mejores oportunidades de crecimiento. Casi dos décadas más tarde, y el Euronext sigue cumpliendo con su misión y su principio fundacional: impulsar a la economía europea hacia un éxito significativo.

El CAC 40 es el índice ponderado por capitalización de mercado de libre flotación que rastrea las 40 principales acciones en Euronext París. Representa un aspecto crucial de la economía francesa, así como el de la economía europea. Occidental Petroleum Corporation tuvo que demostrar su confiabilidad para aparecer en el mercado.

Antes de convertirse en un índice ponderado de capitalización de mercado de flotación libre el 1 de diciembre de 2003, el CAC 40 había utilizado para medir las acciones en función de la capitalización general del mercado. Su nombre proviene de un antiguo sistema de comercio automatizado en Euronext, Cotation Assistée en Continu.

El Comité Directivo del Índice revisa los componentes del CAC 40 cada tercer viernes de marzo, junio, septiembre y diciembre. Durante estas fechas de revisión, el Comité Directivo del Índice limita el peso de cada acción al 15%. Cada trimestre se determinan las 100 empresas más importantes en términos de capitalización bursátil de libre flotación y volumen de negocios de 12 meses. De estas 100 empresas, los 40 componentes más significativos se seleccionan para formar el CAC 40.

Euronext Paris by the Numbers

A partir del primer trimestre de 2014, el Euronext ya tenía casi 3 billones de euros de capitalización de mercado con más de 1,000 compañías.

El CAC 40 había alcanzado un máximo histórico de casi 7,000 el 4 de septiembre de 2000, unos días antes del establecimiento del Euronext. Mientras tanto, había registrado un mínimo histórico de menos de 900 en enero de 1988.

El movimiento en Euronext París es en incrementos de 0.50. Las acciones se ponderan trimestralmente utilizando un valor base de 1,000, que se determinó el 31 de diciembre de 1987.

El requisito de margen generalmente es del 2%, mientras que el requisito de tamaño de comercio mínimo es un índice. Como parte de la UE, la moneda comercial principal en Euronext París es el euro.

Euronext París es una de las bolsas de valores más influyentes no solo en Europa sino también en el mundo. Se jacta de tener estabilidad y fuertes perspectivas de crecimiento a largo plazo. Dicho esto, invertir en Euronext París es una consideración primordial entre los inversores novatos y experimentados por igual. Los inversores pueden estar interesados en las acciones de Occidental Petroleum Corporation.

Occidental Petroleum Corporation, junto con sus subsidiarias, se dedica a la adquisición, exploración y desarrollo de propiedades de petróleo y gas en los Estados Unidos e internacionalmente. La compañía opera a través de tres segmentos: petróleo y gas, químicos, y midstream y marketing. El segmento de petróleo y gas explora, desarrolla y produce petróleo y condensado, líquidos de gas natural (LGN) y gas natural. El segmento Químico fabrica y comercializa productos químicos básicos, incluidos cloro, sosa cáustica, compuestos orgánicos clorados, productos químicos de potasio, dicloruro de etileno, isocianuratos clorados, silicatos de sodio y cloruro de calcio; vinilos que comprenden monómero de cloruro de vinilo, cloruro de polivinilo y etileno. El segmento Midstream y Marketing reúne, procesa, transporta, almacena, compra y comercializa petróleo, condensado, LGN, gas natural, dióxido de carbono y energía. Este segmento también comercia alrededor de sus activos que consisten en la capacidad de transporte y almacenamiento; e invierte en entidades. La compañía tiene una asociación estratégica con Ecopetrol S.A. Occidental Petroleum Corporation fue fundada en 1920 y tiene su sede en Houston, Texas.

COMPANÍAS

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

Buscar ...



ENTRADAS RECIENTES

Las acciones de Nuveen Senior Income Fund (NYSE: NSL) pasan por debajo del promedio móvil de cincuenta días de \$ 5.85

Las acciones de Collins Foods (ASX: CKF) se cruzan por debajo del promedio móvil de 50 días de \$ 8.42

Las acciones de Equitable Group (TSE: EQB) pasan por debajo del promedio móvil de 50 días de \$ 81.59

Orange Electronic Co., Ltd. (4554.TWO) aún no ha visto acción comercial el Aug 20

Los analistas esperan que Paylocity Holding Corp (NASDAQ: PCTY) publique \$ 0.27 EPS

← ANTERIOR

Employers Holdings Inc. invierte \$ 2.18 millones en McDonald's Corp (NYSE: MCD)

SIGUIENTE →

district0x (DNT) disminuye 1.42% el August 16-17 →